

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. Kreisausgabe Bühl. 1943-1944 1943

128 (10.5.1943)

Verlag: Führer-Verlag GmbH Karlsruhe
Karte 2 bis 2001 und 2002 bis 2003. Postfachstellen: Karlsruhe 2988 (Anzeigen), 2783 (Setzmaschinen) 2935 (Werbung), 2988 (Anzeigen), 2783 (Setzmaschinen) 2935 (Werbung), 2988 (Anzeigen), 2783 (Setzmaschinen) 2935 (Werbung)...

Der Führer
DAS HAUPTORGAN DER NSDAP GAU BADEN
DER BADISCHE STAATSANZEIGER

Einzelpreis 10 Bpf. Außerhalb Baden 15 Rpl.

Karlsruhe, Montag, den 10. Mai 1943

17. Jahrgang / Folge 128

Das britische Mittelmeer-Ziel nicht erreicht

Das Mittelmeer bleibt weiterhin „gefährliches Gewässer“ - Dämpfer auf bombastische britische Propaganda

H. W. Stockholm, 9. Mai. Ueber die jetzige Lage im Kampf um Europa und die Folgerungen der afrikanischen Ereignisse...

Leien von den Nachhuten äußerst heftige Kämpfe ausgefochten worden, und die englische Infanterie habe ihre bisher härteste Arbeit leisten müssen...

tem feindlichen Widerstand berichtet. Auch jetzt noch wird der Fortbestand von Brandherden und der Fortbestand von Kämpfen beträchtlichen Umfangs verzeichnet.

legte, der es gelungen ist, den Gang der Afrikaereignisse bis zum Schluss weitgehend zu bestimmen. Die deutsche Strategie habe die ursprünglichen Pläne der raschen Einnahme Tunesiens vereitelt...

Heldenhafter Widerstand bis zur letzten Patrone

Deutsch-italienische Truppen in Tunesien im Kampf gegen von allen Seiten mit weit überlegenen Kräften angreifenden Feind

Hohe blutige Verluste der Sowjets am Kuban-Brückenkopf - 22 sowjetische Flugzeuge vernichtet

* Aus dem Führerhauptquartier, 9. Mai. Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt: Am Kuban-Brückenkopf setzte der Feind seine Angriffe fort. Im Abwehrkampf...

erdrückende Uebermacht des Gegners. Als weit vorgeschobene Wellenbrecher ziehen sie die Angriffe auf sich, zerplittern damit die feindlichen Stoßkräfte...

den tunesischen Gewässern und der Halbinsel von Ostlich Tunis. Deutsche und italienische Jäger warfen sich immer wieder den feindlichen Geschwadern entgegen...

* Berlin, 9. Mai. In Tunesien setzten die deutschen und italienischen Truppen am Samstag den erbitterten Abwehrkampf gegen den Feind fort. Südlich des Mittel-Sees...

Die in einem großen Bogen nach Westen vorwärtige neue Hauptkampflinie, die sich auf die Gebirgszüge südlich Tunis stützt, wurde ebenfalls an verchiedenen Stellen von Westen, Südwesten und Süden in wechselnder Stärke angegriffen...

* Rom, 9. Mai. Der italienische Wehrmachtbericht vom Sonntag hat folgenden Wortlaut: Erweiterte Kämpfe sind im Nordabschnitt der Tunesienfront noch im Gange. Mit unbeeinträchtigt entschlossener Willenshaltung...

* Berlin, 9. Mai. In Tunesien setzten die deutschen und italienischen Truppen am Samstag den erbitterten Abwehrkampf gegen den Feind fort. Südlich des Mittel-Sees...

Die Organisation des weiteren Widerstandes zu führen, erschienen mehrfach starke britisch-nordamerikan. Fliegerverbände über dem Kampfgebiet.

Die Organisation des weiteren Widerstandes zu führen, erschienen mehrfach starke britisch-nordamerikan. Fliegerverbände über dem Kampfgebiet.

Japaner stehen vor den Toren Indiens

Die Ausgangsstellung der Wavells-Offensive vom japanischen Vormarsch bedroht

H. W. Stockholm, 9. Mai. „Die Engländer müssen ihren Rückzug in Burma fortsetzen, nachdem die Japaner am Samstag einen neuen Sprung nach vorwärts gemacht und ihre vorgeschobenen Streitkräfte weitlich Südindien verdrängt hatten“...

Die Organisation des weiteren Widerstandes zu führen, erschienen mehrfach starke britisch-nordamerikan. Fliegerverbände über dem Kampfgebiet.

Die Organisation des weiteren Widerstandes zu führen, erschienen mehrfach starke britisch-nordamerikan. Fliegerverbände über dem Kampfgebiet.



Der Führer beim Parteitrauerakt für Stabschef Lutze
Der Führer während seiner Gedenkreise für seinen treuen Kämpfer bei dem feierlichen Parteitrauerakt im Moskauer der Neuen Reichskanzlei für den durch ein tragisches Geschick aus dem Leben gerissenen Stabschef der SA Viktor Lutze.

Kreisausgabe Buhl

Erscheinungsmenge: „Der Führer“ erscheint wöchentlich 7mal als Morgenszeitung und zwar in fünf Ausgaben: Hauptausgabe „Gauausgabe Karlsruhe“, für den Kreis Karlsruhe und Pforzheim...

Durchbruch zum Atlantik

Zum 10. Mai
Von Leutnant Joachim Schulz-Werner

Ein oberflächlicher Betrachter der Ereignisse unserer Zeit mag vielleicht sagen, daß vor dem Kampf im Osten alle früheren militärischen Phasen dieses Krieges verfließen und zu geschiedenen Epochen herabsinken...

In der Frühe des 10. Mai 1940 trat die Wehrmacht im Westen an. Am 11. Mai waren die feindlichen Grenztruppen in Holland und Belgien gemorren, eine Hundstoll Ballistikartillerie brachte das härteste Fort der Festung Vaalwijk, Eben Emel, in unsere Hand...

Diefer blühartige Sieg nach der gefürchteten Bedrohung des Reiches von Westen von uns, er gab der Führung die Möglichkeit, sich der im Osten täglich größer werdenden Bedrohung zuwenden, dem beachtlichsten sowjetischen Ueberfall zuvorkommen und den Krieg weit in das Hinterland des Feindes hineinzuverlagern...

Er gab uns die Küsten der Nordsee und des Atlantik frei für unsere U-Boot-Stützpunkte, von denen aus die „grauen Wölfe des Meeres“ unabläßig auf Jagd ausziehen. Wie eine ausbrechende Krankheit wirkten sie im Körper des britischen Empire und der USA, nicht immer sichtbar, doch von einer tödlichen Gefahr. Wir wissen heute, wie nahe unsere U-Boote bereits im Weltkrieg die Briten an den Abgrund gedrängt hatten...

Die großen wirtschaftlichen und menschlichen Reserven der besetzten Westgebiete wurden von uns erst durch die Erfordernisse des totalen Krieges benutzt. In fast allen Ziffern wird heute - neben der Herstellung zahlreicher Bedarfsgegenstände - für die Ausrüstung der kämpfenden Armeen gearbeitet. Hunderttausende seiner Menschen sind darüber hinaus zur Mitarbeit ins Reich getrieben, weitere Arbeitsreserven können mobilisiert werden, wenn die Zeit es erfordert. Daß dieser europäische Arbeitsprozeß nicht von außen gestört werden kann, verleiht die Stärke unserer Besatzungen auf der Erde und Atlantik, verbergen vor allem auch die im Westen tätigen lebenden Divisionen der deutschen Wehrmacht. In ihrem Schutze findet eine langsame Befestigung der westlichen Bevölkerung auf ihre europäische Aufgabe statt, für deren Erkenntnis der zunehmende Abgang von Fremdwägern an die Front zeugt.

